

# 2013 IEN ピクニック日記

IEN の野外活動特別プログラムとして、4月27日(土)「ピクニック」を実施しました。今回はアジアゾウ・コアラ・ライオンなどの赤ちゃんが生まれた、「東山動物園」へ出かけました。楽しかった一日の様子をお伝えします。

## It is sunny today.

心配していた天気は晴れ、春らしい絶好のピクニック日よりです。午前9時、日進・師勝・大幸・千種の集合場所には見送りのお母さんと一緒に生徒が集まってきました。Michi 先生・Katsu 先生・Minori 先生・Tim・Haru・Margaux、小学校低学年の頃から IEN に来ていて、社会人となった Alisa 先生・Ken 先生達と。生徒たちはネームタグを受取りさっそく出発。



「いってきまーす！」

## Let's go to Higashiyama-zoo by subway.

今回はバスではなく、地下鉄を利用して出かけます。地下鉄に乗るための切符は全員が自分で管理、なくしたらさあ大変！



今から地下鉄に乗ります！

初めて自分で切符を持つ生徒もいて、少し心配そうな顔つきが見られます。…これも経験それよりも問題は、日進教室は乗り換えが2回、大幸教室は乗り換えが1回あること、先生たちも一番気を使うところです。生徒はすでにテンションが上がっているので、落ち着かせるのに一苦労、幸い大声で騒いだり、周りの人に迷惑をかける生徒はいません。八事・本山などの乗換えを無事クリアして、予定の時間ピッタリに目的地に到着しました。



八事・本山で無事乗換えができました  
(日進教室)

## We arrived at the Higashiyama-Zoo.

正門前では大幸教室の生徒たちが待っていました。日進教室は2番目に到着、他のスクールの生徒が来るのをしばらく待ちます。今日は千種・平手・師勝・大幸・日進の各教室を合わせて70名が参加します。するとしばらくして千種教室の生徒たちが Haru 先生達と来ました。

全員がそろったところで、千種本部の Kazuko 先生から今日の予定と注意事項を聞き、グループごとに動物園に入園です。みんなの顔つきが、また一段と輝いてきました。



各スクールが集合

## Quiz-Sheet.

生徒たちには全員「クイズシート」が渡されました。よく見ると、世界地図や動物の名が英語で書かれています。どうやら午前中はこのクイズの答えを探しながら園内を回るようです。動物のオリの前には、種類や生息地・名前や色など特徴が書かれたボードがあり、生徒はこれらを手掛かりに答えを探します。まず案内板のところに行き、どこにどんな動物がいるかを探します。日進・師勝の2グループは、まず北園へ。



さて、お目当ての動物はどこに…



クイズシートを確認

千種・大幸の3グループは南園へ。

サル、オランウータン、チンパンジー、ゴリラ、アフリカゾウ、サイ、カバ、ここだけでもたくさんの動物が見られます。各動物の前に来るたびに子供たちは足を止め、ジーと動物たちの動きに目を奪われています。

今日はカメラ小僧やカメラ娘も何人かいて、クイズの答えを探しながら次から次にシャッターを切っています。

## Look at me!

本園に戻り今度はオーストラリア大陸の動物たちのところに来ました。

赤ちゃんをお腹のポケットに入れているカンガルーがいます。足だけ

がポケットから見えています。

ここは安全なのでしょう、オリの中に入って身近に見ることができます。外から見ると人間がオリの中に入っているように見えます。いつも見られている動物の気持ちが少しわかったような…

## We are Hungry.

そろそろお昼、みんなお腹がすいてきました。上池をこえてバラ園近くの芝生広場へ。ここが今日のお昼の休憩場所です。さっそくレジャーシートを敷きお母さんが朝早くから作ってくれたお弁当を広げます。野外の青空の下でみんなで食べるお弁当はどうしてこんなにおいしいんでしょう？

不思議ですね。生徒たちの食事中、Tim・Haru・Margauxは生徒達を回って、ミニ英会話レッスン。リラックスムードの中笑い声が多いのは青空の下でのコミュニケーションだからですね。

お弁当が終わると、今日のクイズシートの答合わせ。グループごとに問題が違うので、グループごとに集まって先生が英語で質問、生徒は英語で答えています。“Orangutan”何の動物かわかりますか？（日本語の発音とはちょっと違いますね。）



Hippoの飼育係？



オリの中で見学



先生と記念撮影 ハイポーズ

## Unlucky

コアラの赤ちゃんやゴリラの赤ちゃんは見ることはできましたが、アジアゾウの赤ちゃんは、今日は体調？気分？があまり良くないようで、時間になっても厩舎から外には出てきませんでした。厩舎内にいる赤ちゃんを、並んでみることはできましたが、時間的に見れない生徒もいたようで少し残念でした。また家族で見に来てください、とてもかわいいですよ。



Lunch Time



乗り物にも乗りました



## Coming Home

午後の部もあっという間に終わって、午後3時には園外へ。みんな規律を守った団体行動ができ感心しました。

参加して下さった生徒さん、ご家庭には感謝いたします。ありがとうございました。

IEN イングリッシュスクール本部一同